



MENSCHENRECHTSPOLITIK

Als Baia Lara Hotel arbeiten wir mit der Vision, einen Beitrag zur wirtschaftlichen, ökologischen und sozialen Nachhaltigkeit zu leisten. Wir sind bestrebt, grundlegende Menschenrechte in allen Geschäftsprozessen zu beachten. Unser Ziel ist es, ein Arbeitsumfeld zu schaffen, das die Menschenrechte respektiert und internationalen Standards entspricht, in dem sich die Mitarbeiter weiterentwickeln, ihre Meinung frei äußern und nicht diskriminiert werden.

Wir respektieren die grundlegenden Menschenrechte im Rahmen der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen und führen unsere Aktivitäten in Übereinstimmung mit diesen Prinzipien durch.

Wir beachten und verfolgen, die Grundsätze der Diskriminierung, Kinderarbeit, Zwangsarbeit, das Recht auf Kollektivverhandlungen und Vereinigungsfreiheit sowie die Anforderungen der internationalen Konventionen zu Menschenrechten und sozialer Gerechtigkeit, denen die Türkei beigetreten ist, welche in der Erklärung der grundlegenden Geschäftsprinzipien und -rechte der Internationalen Arbeitsorganisation festgelegt sind.

Wir zeigen eine gleichberechtigte Haltung, ohne Diskriminierung aufgrund von Geschlecht, ethnischer Zugehörigkeit, Religion, Rasse, Nationalität, Alter, körperlicher Leistungsfähigkeit, Schwangerschaft, Familienstand, sexueller Orientierung, Gewerkschaftszugehörigkeit, politischer Meinung und ähnlichen Themen in Prozessen wie Einstellung, Bildung, Karriere, Lohnmanagement und in der Arbeitsumfeld. Je nach Qualifikation, Erfahrung und Leistung unserer Mitarbeiter steuern wir diese Prozesse transparent.

Wir unterstützen das Recht aller unserer Mitarbeiter, Vereinigungen zu bilden, Versammlungen zu organisieren, sich zu organisieren und Tarifverhandlungen im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen zu führen und respektieren ihre Meinungsfreiheit. Wir diskriminieren in keiner Weise und üben keinen Druck auf unsere Mitarbeiter aus, die diese Rechte ausüben.

Unser Ziel „Null Unfälle“ bildet die Grundlage unseres Arbeits- und Gesundheitsschutzes. Wir legen Wert darauf, unseren Geschäftspartnern und Mitarbeitern ein sicheres Arbeitsumfeld zu bieten.

Enis ÖZSINAN

Geschäftsführer

